

Film '13 Bom di Jakarta' Hadir di Bioskop Online

Oleh: Vinta --- Editor: Candranita Purbani --- 25 Jun 2024 - 14:10



Poster Film 13 Bom di Jakarta (Foto: Dok. Bioskop Online)

KBRN, Banyumas: Film bertajuk '13 Bom di Jakarta' resmi tayang di Bioskop Online, Senin (24/6/2024) kemarin. Sebelumnya film ini telah tayang di bioskop tanah air pada Desember 2023 lalu, dan sangat menarik perhatian penonton.

Sejak penayangannya, 13 Bom di Jakarta telah mengukir berbagai prestasi membanggakan, di antaranya tayang perdana di Jogja-Netpac Asian Film Festival 2023. Lalu, menjadi Official Selection di International Film Festival Rotterdam 2024, dan masuk dalam Spotlight Section di Osaka Asian Film Festival 2024.

Selain itu, film besutan sutradara Angga Dwimas Sasongko ini, tidak hanya memikat dari segi cerita, tetapi juga dari kualitas produksi yang tinggi. Adegan-adegan menegangkan, seperti peledakan bom, dirancang dengan cermat untuk memberikan pengalaman menonton yang autentik dan mendebarkan.

Film ini dibintangi oleh banyak pemain film ternama Indonesia. Mulai dari Rio Dewanto (Arok), Putri Ayudya (Karin), Chicco Kurniawan (Oscar), Ardhito Pramono (William), dan lainnya.

"Karakter yang saya desain sebagai penulis dan sutradara, Arok ini representasi dari banyak cerita yang saya temuin termasuk orang-orang disekitar. Orang-orang yang banyak dikelabui sama sistem keuangan," kata Angga Dwimas Sasongko.

Dalam ceritanya, Rio Dewanto berhasil menghidupkan Arok sebagai sosok yang kompleks dan penuh lapisan emosional. Arok telah melihat banyak hal, mengalami trauma, namun tetap teguh dengan prinsip-prinsipnya.

Keputusan untuk berjuang sendirian adalah cerminan dari ketidak percayaannya terhadap sistem yang korup dan bobrok. Namun, juga menunjukkan dedikasinya untuk melindungi orang-orang yang ia cintai.

Ketika Jakarta diancam oleh serangkaian bom, Arok merasa terpanggil untuk bertindak. Karena tidak lagi percaya dengan sistem yang ada, ia memutuskan untuk bertindak sendiri.

Keseruan dari keputusan-keputusan Arok ini memang hanya bisa kita rasakan jika menonton langsung. Intinya, 13 Bom di Jakarta menceritakan tentang sekumpulan teroris yang merencanakan serangan besar-besaran di Jakarta.

Serangan 13 Bom ini akan menghancurkan kota dan menimbulkan banyak korban jiwa. Badan Kontra Terorisme Indonesia (Indonesian Counter Terrorism Agency - ICTA) mendapatkan informasi tentang rencana ini dan segera membentuk tim agen rahasia. Tim tersebut dipimpin oleh Emil, seorang agen intelijen yang berpengalaman.

"Bioskop Online sebagai Rumah Sinema Indonesia ingin selalu memberikan film-film lokal berkualitas, salah satunya dengan menayangkan film ini. Dengan begitu Bioskop Online bisa terus ikut serta dalam pertumbuhan industri film Indonesia," ujar Ajeng Parameswari, President of Bioskop Online.